

今月の題字 金子淳二さん

(桐生市新里町)

みどり市内の小学校長や教育研究所所長を歴任した金子先生が精魂を傾けた大間々レスリングクラブが創立30周年を迎えました。おめでとうございます。

虹の架橋は足利屋・さくらもーるアスクが毎月1日発行する地域新聞です。

虹の架橋

第279号

平成30年11月1日発行

企画・編集 松崎 靖

発行 (株)足利屋洋品店

みどり市大間々町4-1380 (〒376-0101)

TEL 0277-73-1212

Fax 0277-70-1066

ながめ公園周辺自主清掃
今年も文化の日の三日に実施!

今年も十一月三日(土)朝七時から、「ながめ公園周辺清掃」を実施いたします。(ながめ公園西駐車場集合。約四十分位)平成十三年、ながめ余興場で国民文化祭が開催されたのをきっかけに、有志による自主清掃としてはじまつた活動は今年で十八回目。



去年の自主清掃に集まつた人たち



いい話
(文責・靖)
《279》

役に立たないものが役に立つ

『路地のあかり』(松崎運之助著・東京シユーレ出版)とい

う本の中に「役に立たないものが役に立つ」という示唆に富んだお話をありました。

「：屋久島の自然のなかで、一

番感動したのは樹齢二千年を超える屋久杉の巨木です。屋久杉は標高千メートル以上の栄養の乏しい花崗岩の山地に育ちます。そこは風速六十メートルの雨が降り、冬は雪に凍える厳しさ

自然環境です。そのため、屋久杉の成長は遅く、年輪が詰まって材質が緻密になります。今残っている巨木は、木材にするには形が悪い、曲つていると敬遠され

たたない木だったからです」
屋久杉は五百年余り前から伐採されはじめ、幕末までに七割が伐採されたといわれています。今残っている巨木は、木材にするには形が悪い、曲つていると敬遠された

たたないものが役に立つ、伐採されれば、幕末までになつていい



嵯峨宮や氏子車座秋祭

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

</div